



しらさぎ

求めて学ぶ 考えて行う 自ら鍛える

目黒区立第八中学校
学校だより NO.21
(通巻90号)
平成27年(2015)
11月16日(月)

『小春日和の第八中』

校長 飯野 博史

10月27日(火)、全校朝礼を行いました。私からは、29日(木)に迫ったE組連合運動会の紹介と全日本中学校長会研究協議会のため午後から福岡に出張する話をしました。

その後、区連体の応援団メンバーが中心となり、全校生徒でE組の生徒たちに激励のエール、拍手を送りました。E組の生徒たち一人一人の名前を呼び上げての応援に、E組の生徒たちのうれしそうな表情が印象的でした。連合運動会当日、玄関に集合しているE組の生徒たちに「がんばってきてね」と声をかける生徒がたくさんいました。優しい交流に、心が温かくなりました。

朝礼後、3年生女子が「校長先生、福岡に気を付けて行ってきてください」と声をかけてくれました。大変自然な感じで、相手のことを気遣う優しさにうれしくなりました。

立冬を過ぎ、日に日に寒くなっていきますが、第八中は優しい心、温かい心で「小春日和」の毎日です。

■区中学校連合音楽会(2年生) 11/6

めぐろパーシモンホールで開催されました。八中の2年生は『時の旅人』『大地の歌』を合唱しました。力強い歌声がホールいっぱいに響きました。目黒区中学校全体の合唱レベルの高さがうかがえた音楽会でした。保護者の方もたくさん応援に来てくださいました。これからも合唱に力を入れていきます。

合同吹奏楽部の演奏も迫力があり圧巻でした。



■区特別支援学級連合運動会(E組) 10/29

目黒中央体育館で開催されました。短距離走、ガンバリ走、ダンスなどたくさんの種目に参加しました。

競技だけでなく、放送係、用具係など運動会の運営にもかかりました。開・閉会式ではキーボードの演奏をし、小学生のお手本にもなりました。E組の生徒たちが大活躍、成長を感じた一日でした。

たくさんの応援ありがとうございました。

■留学生が先生(1年生) 10/29

国際理解教育「留学生が先生」を実施しました。ウズベキスタン、韓国、スイスからの留学生をお招きしました。それぞれの国の国旗や国名、言語について、食べ物や衣装についてなど、たくさんの文化や風習に触れることができました。

お互いの国の文化を尊重することの大切さ、自国の文化を知ることの大切さなどを学びました。



◎生徒の活躍

- ・ 税についての作文・標語 (目黒区納税貯蓄組合連合会：主催)
 - 《作文の部》
東京納税貯蓄組合総連合会会長賞
目黒都税事務所署長賞
 - 《標語の部》
目黒区納税貯蓄組合連合会会長賞
- ※ 12月1日に目黒区総合庁舎で表彰式があります。入選作品を朗読する予定です。
- ・ 目黒区小・中学校夏休み優秀作品展
- ・ 第58回東京都中学校第Aブロックバドミントン新人大会
第三位 男子シングルス
- ・ 目黒区中学校サッカー新人大会
第三位

◎12月の主な行事予定

- 1日(火) 理科講演会(1年)
 - 3日(木) 避難訓練
 - 4日(金) 三者面談終
 - 7日(月) 人権講話「ハンセン病」
 - 8日(火) 学校公開日
 - 10日(木) 専門委員会
マナー講習会(2年)
 - 11日(金) 中央委員会
 - 14日(月) 生徒会朝礼、人権週間始
 - 16日(水) 職員会議
 - 17日(木) 14歳のハローワーク(2年)
 - 18日(金) 人権特別講演会「外国人」
 - 21日(月) 学年朝礼
 - 23日(水) 天皇誕生日
 - 25日(木) 冬休み前集会
 - 26日(土) 冬季休業日始
-
- 1月7日(木) 冬季休業日終
 - 8日(金) 全校朝礼

■集団面接練習(3年生) 11/4~6

地域の方を面接官にお迎えし、集団面接練習を行いました。「緊張してうまく答えられませんでした」初めての実践的な面接練習に生徒は戸惑っていたようでした。

お忙しい中、地域の14名の方が協力してくださいました。「もっと声を大きく答えの方がよい。八中生の立派な様子がよく分かった」など感想をいただきました。お忙しい中、ご協力ありがとうございました。



■「アンガーマネジメント研修」(教職員)

11/12

株式会社日本アンガーマネジメント協会第1支部から講師の先生をお招きして「怒りをコントロールするにはどうしたらよいか」、グループで考えながら研修を深めました。怒りの性質、怒る理由、イライラと怒り、怒りの連鎖など、普段の生活を振り返りながら「怒り」や「ストレス」について考える機会となりました。

研修成果を生かし、穏やかな気持ちで生徒たちに接していきます。